



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3561 y 184/3562

03/11/2016

7491 y 7492

**AUTOR/A:** PÉREZ HERRAIZ, Margarita (GS)

#### RESPUESTA:

Las obras de recuperación de playas en la costa de Lugo realizadas por el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente (MAPAMA), durante estos últimos 5 años, han consistido en actuaciones de recuperación del perfil de verano (sin aportación externa de arena) y recuperación de infraestructuras para el apoyo y sostenimiento de playas. A continuación se enumeran, por año, los ayuntamientos de mayor inversión y el presupuesto global aproximado:

Año 2011: Actuaciones de recuperación del perfil de verano sin aportación externa de arena. Ayuntamientos de Barreiros, Burela y O Vicedo. Presupuesto: 5.000 euros.

Año 2012: Actuaciones de recuperación del perfil de verano sin aportación externa de arena. Ayuntamientos de Burela, Cervo y Barreiros. Presupuesto: 16.000 euros.

Año 2013: Actuaciones de recuperación del perfil de verano sin aportación externa de arena. Ayuntamientos de Burela, Cervo y Viveiro. Presupuesto: 35.000 euros.

Año 2014: Actuación de recuperación del espigón de sostenimiento de la playa de a Marosa. Ayuntamiento de Burela. Presupuesto: 178.000 euros.

Año 2015: Actuaciones de recuperación del perfil de verano sin aportación externa de arena. Ayuntamientos de Burela, Barreiros y Viveiro. Presupuesto: 13.000 euros.

Las obras de mantenimiento o recuperación de paseos marítimos realizadas por el MAPAMA durante los últimos 5 años, han sido acometidas a lo largo de todas las playas de los ayuntamientos de la costa de Lugo en función de las necesidades de cada momento:

Año 2011: Actuaciones a cargo del contrato de Conservación y Mantenimiento consistentes fundamentalmente, en pequeñas reparaciones en obras ya ejecutadas. 245.000 euros.

Año 2012: Actuaciones a cargo del contrato de Conservación y Mantenimiento consistentes fundamentalmente, en pequeñas reparaciones en obras ya ejecutadas. 135.000 euros.

Año 2013: Actuaciones a cargo del contrato de Conservación y Mantenimiento consistentes fundamentalmente, en pequeñas reparaciones en obras ya ejecutadas. 248.000 euros.

Año 2014: Reparaciones como consecuencia de los temporales a principios de 2014. 1.021.000 euros.

Año 2015: Reparaciones como consecuencia de los temporales a principios de 2015 y pequeñas reparaciones a cargo del contrato de Conservación y Mantenimiento en pequeñas infraestructuras. 286.000 euros.

Madrid, 11 de enero de 2017